

Fräulein Louisan freut sich auf Aachen

Aachen. Wer würde da nicht gerne mitbaden?

Es handelt sich übrigens um ein offizielles Pressefoto des diesjährigen Stars der Kurpark-Classix (24. bis 26. August). „Ich habe schon viel gehört von dieser Konzertreihe in Aachen – die Leute kommen mit Picknick-Korb und Decke – das wird bestimmt ganz toll. Wir haben teilweise extra neue Arrangements schreiben lassen“, erzählt Annett Louisan. „Es ist sehr aufregend, so etwas macht man nicht alle

Tage.“ Unerfahren ist sie in Sachen großer „Band“ freilich nicht, hat etwa schon mit dem Babelsberger Filmorchester oder der HR-Bigband gespielt. „So langsam wird es spitz auf Kopf, ich freue mich wahnsinnig auf Aachen.“ Und Aachen freut sich auf Annett Louisan. Die Kurpark-Classix im Netz: www.kurparclassix.de (olga)



Annett Louisan „in de Wann“ Foto: Jim Rakete